
Ata da Conferência do Segmento Usuários 

 

Aos Nove dias do Mês de Fevereiro de Dois mil e dezenove, realizou-se no 

auditório do Hospital Universitário de Londrina a Conferência do Segmento 

Usuário, etapa preparatória para a 14ª Conferência Municipal de Saúde de 

Londrina, iniciando-se as 08:00 horas com a recepção e credenciamento e 

finalizando-se às 15:30 horas. 

A Conferência teve abertura com o pronunciamento das autoridades presentes: 

o Senhor Felipe Reimond, representante da 17ª Regional de Saúde; o Senhor 

Felipe Machado, Secretário Municipal de Saúde; a Senhora Rosilene Machado, 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde e o Senhor Cícero Cipriano, 

Presidente da Comissão Organizadora da 14ª Conferência Municipal de Saúde 

de Londrina. 

Dando prosseguimento, foi realizada a palestra com o tema central “Democracia 

e Saúde”, pelo Dr. Gilberto Martin, médico convidado. 

Após a apresentação da palestra, foi remetido para Plenária a proposta para 

dispensar a leitura do Regimento, com o devido tempo para levantar os 

destaques, havendo na oportunidade duas sugestões quanto ao número mínimo 

de 30% das propostas apreciadas em plenária final e quanto a alteração nos 

horários da programação devido aos atrasos no início da conferência e algumas 

questões que careciam de ajustes, sendo devidamente aprovados por 

unanimidade. 

Dando prosseguimento, os usuários presentes reuniram-se nas salas para o 

trabalho em grupo analisando e discutindo as 149 propostas apresentadas de 

um total de 356 sistematizadas e finalmente aprovadas 143 propostas dentro dos 

subtemas: I) Saúde como Direito. II) Fortalecimento do SUS; III) Financiamento. 

IV) Controle Social e V) Atenção Básica; perfazendo mais de 70%  conforme o 

regimento estabelece. Posteriormente, as propostas aprovadas foram 

encaminhadas para o relatório da 14ª Conferência Municipal de Saúde, sendo 

encaminhada pela Comissão Organizadora a aprovação   dos delegados que 

representaram o Segmento dos Usuários, no total de 140 Delegados conforme 

estabelecido no regimento e os observadores que permaneceram presente até 

o final, foram chamados para o preenchimento das dez vagas restantes,  

salientando que os convidados presente serão adicionados a lista de suplentes 

em caso de ausência de algum Delegado, sendo remetido para o pleno e 

aprovado por unanimidade. 

Nada mais havendo a tratar na presente ata, vai por mim CICERO CIPRIANO, 

Presidente da Comissão Organizadora e demais membros da Comissão, 

conforme assinatura em ata. 

 

 


